

■ décharge de la glacière

Manifestation contre sept millions de tonnes de déchets

Les habitants de plusieurs communes des Alpes-Maritimes sont appelés à se mobiliser le samedi 7 juin contre une éventuelle prolongation de la décharge de la Glacière⁽¹⁾ ou l'implantation d'un nouveau site dans le secteur.

Plus de 50 associations contre la décharge

Une cinquantaine d'associations de défense de l'environnement se sont alliées dans le cadre d'une coordination⁽²⁾ lancée par l'Adev, association de Défense de l'Environnement de Villeneuve-Loubet. Intitulée

« Sept millions de tonnes de déchets, basta! »⁽³⁾, cette coordination s'est mobilisée pour organiser cette manifestation de protestation.

Le rassemblement est prévu à 9h45, à Cagnes-sur-Mer, à l'angle du boulevard Kennedy et du bord de mer. La manifestation partira à 10h 15.

Elle parcourra la promenade de l'Hippodrome pour rejoindre la commune de Villeneuve-Loubet au Pont du Loup et aboutir, par le boulevard de la Plage et les avenues de la Mer et des Rives, à la mairie annexe du bord de mer où les élus et les responsables de la coordination prendront la parole...



La décharge de la Glacière qui accueille quelque 300 000 tonnes de déchets par an devrait être saturée en 2010. La question de la gestion future des déchets se pose dès maintenant... (Photo Philippe Lambert)

100 000 habitants concernés

Ces derniers iront ensuite déposer une motion auprès du préfet des Alpes-Maritimes et du président du conseil général. Serge Jover, président de l'ADEV, annonce : « Les manifestants vont tout d'abord protester contre ces sept millions de déchets qui sont stockés sur la commune de Villeneuve-Loubet, juste au-dessus des nappes phréatiques qui alimentent cette commune, une grande partie de Cagnes-sur-Mer et d'Antibes. Ce sont 100 000 habitants qui sont concernés... »

Gérer les déchets autrement

Ils vont aussi faire passer un

second message. Louissette Chiappello, présidente de l'association Leï Granouïe, affirme : « Sur le fond, nous nous battons contre la décharge, mais nous voulons aussi faire prendre conscience aux pouvoirs publics qu'il faut traiter les déchets autrement que par le stockage en vrac dans une décharge. Il faut créer des zones de traitement dans les zones industrielles et les communautés d'agglomération, à proximité des sites de production des déchets... »

Cette manifestation est soutenue par les élus du secteur. Richard Camou, maire de Villeneuve-Loubet, sera présent : « Nous vous accom-

pagnons dans ce combat. Je serai à vos côtés et j'y tiens beaucoup. Je suis heureux de voir la mobilisation du mouvement associatif, car les élus sont souvent mal écoutés. »

Des élus de La Colle-sur-Loup, de Biot seront aussi parmi les opposants à la décharge. Le maire de Cagnes-sur-Mer, Louis Nègre, assure également qu'il sera présent aux côtés des Cagnois qui manifesteront.

ROSELYNE CHOMIKI

1 - Pour tout renseignement, contacter le : 06.86.85.35.21.

2 - Les principales associations de la coordination : Région Verte, CADDE 06, GADSECA, ADEV et Leï Granouïe (Villeneuve-Loubet), l'ADHEC et le CREC (Cagnes-sur-Mer), ACDJM (Biot), CSSE et la FASEE (Roquefort), ADECOHA (Antibes), AVEC (La Colle-sur-Loup), ADSPV (pays vençois)...

3 - Sept millions de tonnes de déchets : 4 millions sur la décharge du Jas-de-Madame fermée et 3 millions sur celle de la Glacière encore ouverte.